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https://www.100test.com/kao_ti2020/649/2021_2022__E4_B8_93_E

4_B8_9A_E9_A2_84_E6_c73_649914.htm 从我们这边拿到的试

卷来看，还有咱们各科老师对一些真题做一些解析，包括公

共课和专业课来看，整体来说，感觉不管是专业课还是公共

课，整体的难度基本与去年持平，难度不会说增加很多，也

不会说降低很多。但是关键咱们把握两个字，发现很多题里

面关键是两个字，叫基础。特别是我这儿负责专业课这边来

看，比如说咱们昨天看的一些像教育学、法硕、计算机等真

题，它整体的难度还是跟去年基本是持平的。 一考完研以后

，好多同学都比较关心的东西，就是分数线，我到底能不能

考的上，很多同学关心这么个问题。分数线这个东西说句实

话，预测还是比较困难的。 咱们可以从几个方面来看一下，

可能首先很多人有一种争论，觉得今年分数线肯定会涨，为

什么? 因为第一、大学的今年的考研的人数是增多了，一百六

十五万，比去年增长了将近十五万。然后近八年来说，大家

都知道近八年咱们国家考研整体人数都是超过了一百万。但

是近三年都是按照十五万以上的人数在增长，整体大家觉得

可能整体的分数会比较高。但是咱们现在来看一下。 第一、

咱们先看一下今年整体的考试的试题，咱们刚才也说到了，

整体的难度不会差异很多，所以它这个影响不会说特别的大

。然后第二一个东西，咱们也了解，咱们今年有比较新的一

个政策，教育部出的，就是以前咱们国家考研分为一区、二

区、三区。今年开始，一区跟二区合并了，合并了以后，很

多人说一区是十一个地方然后二区是十个地方，三区十个地



方。 但今年合并一区以后，一共包括了二十一的省市自治区

。但是他去考虑整体的分数线划定的话，他会坚固21个省市

，他会考虑到所有的同学。如果说今年的话，新的一区线它

的分数过高的话，会导致很多同学报高，导致今年可能是没

有学上，或者通过调剂等等这类因素。 所以可能整体预测，

今年出现的最新的一出现，它整体因此是比以前的老一区的

分数稍微低一点，但是比二区线分数会高已经。 因为整体来

看，按照以前的一区来比较的话，整体比今年整体的分数会

略有下降。而且咱们来看近十年整体考研分数来算的话，咱

们也知道，去年的分数，基本上算是达到了一个顶峰，一个

顶峰你说再高也高不到哪儿去了。特别像举个例子，比如像

经管类去年的英语分数线单科达到了55分，然后34所自主划

线院校很多学校也才60分，也差异不过5分，也就是说再高也

不会高太多。 所以整体，咱们这边可以大胆预测一下，反正
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